

すういーとだより

二んには、大井交番となりの
パナソニックショップ・

スウィート・にしおかです。

今年も、もう十二月、朝晩、吐く息
が白く見えるようになってきました。
みなさん、如何がお過ごしでしょうか。
風邪などひいて、体調を崩したりして
いませんか。

今年もまた、インフルエンザが

流行るとか・・・。

皆さん予防接種は、

されましたか？



注射が苦手な私も、行ってきました。
先生に痛くないように・・・。」と、

お願いすると、『いいですよ』と、

言われながら、針の刺すところを

ギョツ と摘んで、ガスリ・・・。

アツ 注射は・・・痛くない！

ギョツ と摘んだ方が痛くて、

注射の痛みは感じない・・・。

な〜んかだまされた様な・・・。

先生、いわく、

『注射を痛く無くする！うら技』

だそうです。

注射の嫌いな方も

安心？ですよ。

本当に、注射は

痛くないですよ！

摘んだ所が

少し・・・ですが。

予防接種もいいですが、

毎日の予防が、大切ですよねえ。



一番の予防は、やっぱり
手洗い！うがい！

そして、マスクですかねえ

今年も、ノロウイルスも

流行りそうなので、気を付けたいですね。

十二月といえば、

クリスマス

ですよ。



買い物に行くときとジングルベルの音楽の
自然と、心が騒がしくなってきました。

きれいに飾りつけら

れた、ツリーの飾りや、

イルミネーションは、

私たちの目を楽し

ませてくれたり、

メルヘンチックな

気分させてくれます。

近所にも、



きれいに飾りつけされているお家が
たくさんありますよねえ。

飾りつけの苦勞を思うと

本当にありがたいです。

また、来年はどんな風に楽しませ

てもらえるのかな・・・？

なんて思ったりして・・・。

関西で電飾と言えばやっぱり、

神戸の

『ルミネリエー』

でしょうか？

行ってきました。

と言いたいのですが、



私ではなく息子が行った写真を見せ
てもらいました。

【すごい】

の一言です。

一度は行って見たい

と、思っていました。

テレビとか

写真でいいかな・・・と、

思いました。



見てください、すごい人・人・人！

田舎育ちのせいかな混みが苦手で...

私は、散歩がてら近所のイルミネー

ションで楽しませてもらいます。

この写真何かわかりますか？

あのルミネリエーエモニのよう

な小さなLEDの集まりだ

そうです。

こんな写真を撮ってくると

は・・・。



少しは電気に興味を持つようになった
のでしょいか・・・。

ありがたいございました。

先日、パナソニックフェアには、

沢山の方の来店ありがとうございました。

テレビ等品切れで、迷惑

をおかけ致しました事、おゆるしくだ

さい。

今年も、もうあと少し。

元気に新年を迎えたいですねえ。

迎える年が、皆様にとって、

良い年でありますように！